

Changement de ton dans les relations houleuses entre le Burundi et le Rwanda

PANA, 28 août 2020 Bujumbura, Burundi - Longtemps accusé de prendre en otage et d'entraîner militairement les demandeurs d'asile burundais sous l'ancien pouvoir de Bujumbura, Kigali a reçu vendredi, des remerciements chaleureux de la part des nouvelles autorités, au lendemain du retour organisé d'un premier groupe de 493 réfugiés burundais de la crise électorale de 2015, en provenance du Rwanda voisin.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});